



## Office of Children and Family Services

KATHY HOCHUL  
Governor

SHEILA J. POOLE  
Commissioner

20 julio de 2022

Estimado(a) proveedor(a):

La temperatura está aumentando en todo el estado, y estamos experimentando una ola de calor. Es importante tener en cuenta el impacto que el clima puede tener en nuestros hijos. Aproveche esta oportunidad para recordar a los padres y al personal de cuidado infantil que proporcionen ropa de verano diariamente y eviten la exposición prolongada al aire libre. Es importante ser especialmente consciente de la importancia de la hidratación, ofreciendo agua y oportunidades para descansar a menudo.

Además, al transportar a los niños, recuerde a los padres y al personal de cuidado infantil que revisen el vehículo antes de salir para asegurarse de que ningún niño quede desatendido. Como usted sabe, los niños a menudo se quedan dormidos durante el transporte. Además de tomar la asistencia cara a nombre, se requiere una revisión completa en la parte trasera del vehículo. En cuestión de minutos, el calor excesivo puede ser potencialmente mortal para los niños.

Por último, si un niño que usted estaba esperando no llega al programa en la mañana, llame inmediatamente al padre o al departamento de transporte para verificar adonde está el niño. Si el niño fue dejado accidentalmente en un vehículo, su llamada puede ser la alarma que lleve a la recuperación segura del niño.

Gracias por su compromiso por el bienestar de los niños.

Sinceramente,

A handwritten signature in black ink that reads "Janice Molnar".

Janice M. Molnar, Ph.D.  
Comisionada Adjunta  
División de Servicios de Cuidado Infantil